
 

 

 

 

 

INTERROGAZIONE A RISPOSTA IMMEDIATA 

 

OGGETTO: “Ritardi nell’accesso alla tecnologia FGM per i diabetici di tipo 2” 

 

Il sottoscritto consigliere regionale 

Tenuto conto che vi sono due diverse tipologie di diabete mellito, il diabete di tipo 1 e il diabete di tipo 2; 

Ricordato che con DGR n. 303 del 24 febbraio 2017, la Regione Friuli Venezia Giulia ha introdotto per i 

diabetici di tipo 1 l'accesso alla tecnologia FGM (tecnologia sensori a rilevanza continua); 

Considerato che, diversamente da molte altre Regioni, il Friuli Venezia Giulia non ha ancora esteso 

l'impiego della tecnologia FGM ai quasi 6.000 pazienti diabetici di tipo 2; 

Evidenziato che con determinazione dirigenziale 239 del 12 apeile 2022 l’ARCS ha avviato la gara 

procedura aperta per la fornitura dei lotti necessari a cui hanno partecipato 12 operatori economici tutti 

ammessi; 

Sottolineato che nel settembre 2022, rispondendo all’interrogazione n.579, l’assessore Riccardi ha 

comunicato l’avvio dell'esame delle proposte da parte della commissione giudicatrice; 

Richiamate le rassicurazioni sulla ormai prossima conclusione della procedura fornite in occasione 

dell’incontro con il Coordinamento Regionale associazioni diabetici svoltosi in Consiglio Regionale il 15 

dicembre 2022; 

Rilevato che ad oggi, invece, l’iter non è ancora concluso dopo anni di attesa; 

INTERROGA LA GIUNTA REGIONALE 

Per conoscere i motivi di tali lungaggini e quando i pazienti diabetici di tipo 2 potranno avere finalmente 
accesso alla tecnologia FGM. 

 
Nicola Conficoni 
 
Trieste, 30 giugno 2023 
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